

Madame, Monsieur,
Chers partenaires,

En écho à l'année européenne du volontariat, nous avons fait notre maximum pour sensibiliser vos communautés sportives à l'importance du rôle joué par les volontaires-bénévoles, essentiels au bon fonctionnement de vos clubs et instances à travers tout le pays.

Il est temps maintenant de vous présenter, en primeur, le bilan de notre opération « Merci aux Volontaires – Dank u vrijwilligers ».

Nous pouvons d'ores et déjà vous dire que nous sommes heureux d'avoir pu mobiliser activement:

347 clubs ;
1614 Volontaires, tous validés par vos secrétaires ;
1118 votants, qui ont exprimés leur sympathie aux bénévoles par quasi 5000 votes !

Cela nous permettra donc de récompenser les 347 clubs inscrits étant entendu qu'un maximum de 410 lots était prévu. Les lots, d'une valeur publique de 500 €/lot, sont composés de 10 T-shirts et 10 sweats à capuche noirs de qualité, à personnaliser au nom du club + 1 cadeau Yoplait.

Vous trouverez, en annexe, un décompte de ces résultats, détaillés par fédération.

En pratique, nous allons informer tout prochainement, par courriel, l'ensemble des participants (clubs, volontaires et votants) de ces résultats et leur expliquer les modalités de clôture de notre projet (personnalisation des T-shirts et sweats via un simple formulaire électronique + choix des bureaux Ethias où les remises de prix auront lieu).

Nous vous remercions encore grandement d'avoir contribué tout au long de ces derniers mois à soutenir cette action et vous prions de recevoir, Madame, Monsieur, Chers Partenaires, l'expression de notre chaleureuse considération.

Avec mes salutations les meilleures,

Martine De Beul.